

Social Policy Analyst

[Français ci-dessous](#)



Volunteer Canada's Mission:

To provide national leadership and expertise on volunteer engagement to enhance the participation, quality, and diversity of volunteer experiences to build strong and connected communities

Volunteer Canada, a registered charity committed to increasing the participation, quality, and diversity of volunteer experiences, is seeking a motivated and enthusiastic individual to join our team as a Social Policy Analyst for a four-month contract starting in Mid-June 2023.

As a Social Policy Analyst, you will support research and analysis on key policy trends impacting volunteerism, assist with content creation for the Canadian Knowledge Hub on Giving and Volunteering, and support data gathering for the Roadmap Towards a National Action Strategy. The person in the role will advance volunteering and participation in Canada via policy and program recommendations underpinned by research and best practice.

Key Responsibilities

- Conduct research and analysis on key policy trends, barriers, and opportunities to grow volunteerism.
- Identify best practices from other jurisdictions and key policy opportunities in Canada.
- Analyze data and publish reports, presentations, and other policy-related documents.
- Assist with the creation of content for the Canadian Knowledge Hub on Giving and Volunteering, aimed at promoting and expanding volunteerism across Canada.
- Support data gathering, dissemination and sense-making for the Roadmap Towards a National Action Strategy, which seeks to improve volunteerism and participation across Canada.
- Represent the organization at meetings and events related to volunteering and civic participation.

Qualifications:

- Demonstrated commitment to the mission and values of Volunteer Canada, including collaboration, equity, inclusion and diversity.

- Experience integrating equity, diversity and inclusion considerations into research and programs is an asset.
- Strong research and analytical skills.
- Knowledge of policy trends impacting volunteerism and participation is an asset, Excellent verbal and written communication skills in English or French. Bilingualism is an asset
- Ability to work independently and in a team environment, Ability to work remotely
- Proficient in Microsoft Office with a willingness to learn and adapt to new technologies and platforms.
- Strong project management skills and ability to work collaboratively with internal and external stakeholders.

We believe that volunteering is essential to building strong, connected and resilient communities. If you share our passion for volunteerism and want to help us increase the participation, quality and diversity of volunteer experiences in Canada, we encourage you to apply. This position is funded by the Canada Summer Job programs. This program is intended to support individuals early in their career. As such, only individuals between the ages of 18 and 30 are eligible to apply.

Volunteer Canada is proud to be an equal opportunity employer and is committed to creating a diverse and inclusive culture. Volunteers come from all walks of life, and this is what we strive for in our workplace. We welcome qualified individuals of all backgrounds and experiences to apply, including women, visible minorities, Indigenous people, persons living with a disability, and LGBTQ2S+ persons. If we can support you in the application process, please let us know.

To apply, please submit a cover letter and resume highlighting your qualifications and experience [here](#). The deadline to apply is May 29th. We thank all applicants for their interest, however only those selected for an interview will be contacted. For more information, please contact hr@volunteer.ca. Thank you for considering this opportunity.

Mission de Bénévoles Canada :

Assurer un leadership national et une expertise dans le domaine du bénévolat de manière à accroître la participation, la qualité et la diversité des expériences bénévoles, et de bâtir des collectivités solides et branchées.

Bénévoles Canada, un organisme de bienfaisance enregistré engagé à accroître la participation bénévole et à améliorer la qualité et la diversité des expériences bénévoles, est à la recherche d'une personne motivée et enthousiaste qui se joindra à son équipe en tant qu'analyste des politiques sociales pour un contrat de quatre mois débutant à la mi-juin 2023.

La personne titulaire du poste doit appuyer les recherches et les analyses portant sur les tendances politiques ayant une incidence sur le bénévolat; contribuer à la création de contenu pour le Centre canadien de connaissances sur les dons et le bénévolat; et aider à recueillir des données en vue de la préparation d'une feuille de route qui servira à élaborer une Stratégie d'action nationale. Elle doit également contribuer à faire avancer le bénévolat et la participation au Canada en formulant des recommandations en matière de politiques et de programmes fondées sur les plus récentes recherches et les pratiques exemplaires du secteur.

Principales responsabilités

- Réaliser des recherches et des analyses sur les principales tendances politiques, les obstacles et les possibilités de croissance du mouvement bénévole.
- Déterminer les pratiques exemplaires des autres juridictions, ainsi que les possibilités relatives aux politiques canadiennes.
- Analyser des données et publier des rapports, des présentations et divers autres documents liés aux politiques.
- Contribuer à la création de contenu pour le Centre canadien de connaissances sur les dons et le bénévolat visant à promouvoir et à élargir les horizons du bénévolat au Canada.
- Appuyer le recueil et la diffusion de données et contribuer à la recherche de sens en vue de la préparation d'une feuille de route qui servira à élaborer une Stratégie d'action nationale visant à améliorer le bénévolat et la participation au Canada.
- Représenter l'organisme lors de réunions et d'événements liés au bénévolat et à la participation civique.

Qualifications :

- Engagement manifeste envers la mission et les valeurs de Bénévoles Canada, notamment la collaboration, l'équité, l'inclusion et la diversité.
- Expérience en intégration des facteurs liés à l'équité, à la diversité et à l'inclusion aux recherches et aux programmes (constitue un atout).
- Excellentes compétences de recherche et d'analyse.
- Connaissance des tendances politiques ayant une incidence sur le bénévolat et la participation (constitue un atout).
- Excellentes aptitudes de communication verbale et écrite en anglais ou en français. Le bilinguisme constitue un atout.
- Capacité de travailler de façon autonome ou au sein d'une équipe.
- Capacité de travailler à distance.
- Maîtrise de la suite logicielle Microsoft Office, et volonté d'apprendre de nouvelles technologies et plateformes afin de s'y adapter.
- Excellentes compétences de gestion de projet et capacité de travailler de façon collaborative avec des intervenants internes et externes.

Nous sommes d'avis que le bénévolat est essentiel à l'édification de collectivités résilientes et rapprochées. Si vous partagez notre passion pour le bénévolat et souhaitez nous aider à accroître la participation bénévole et à améliorer la qualité et la diversité des expériences bénévoles, nous vous invitons à soumettre votre candidature. Ce poste est financé par le programme Emplois d'été Canada dont le but est d'aider les particuliers en début de carrière. Il doit donc être pourvu par une personne âgée de 18 à 30 ans.

Bénévoles Canada est fier de souscrire au principe de l'égalité d'accès à l'emploi, et s'est engagé à créer une culture diversifiée et inclusive. Les bénévoles viennent de tous les milieux et c'est ce que nous recherchons pour notre environnement. Ainsi, nous invitons les personnes qualifiées aux origines et aux expériences diverses à soumettre leur candidature, y compris les femmes, les minorités visibles, les Autochtones, les personnes handicapées et les personnes LGBTQ2S+. N'hésitez pas à nous aviser si vous avez besoin d'aide avec le processus de demande d'emploi.

Veillez cliquer [ici](#) pour nous faire parvenir votre curriculum vitae accompagné d'une lettre de présentation dans laquelle vous aurez pris soin de décrire vos qualifications et votre expérience. La date limite pour la soumission des candidatures est le 29 mai 2023. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt; toutefois, nous ne communiquerons qu'avec les personnes sélectionnées pour une entrevue. Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez écrire à hr@volunteer.ca. Merci de votre intérêt pour ce poste.